

Roßfelder Dorfmusikanten in Ungarn



Die Roßfelder-Dorfmusikanten vor dem Ehrenmal in Piliscaba

Große Gastfreundschaft

Donnerstag, 15. November 2007

Eine dreitägige Ungarnfahrt führte die Roßfelder Dorfmusikanten unlängst in die Nähe von Budapest nach Piliscsaba, wo sie an einem Blasmusikfestival teilnahmen.

Der Auftritt der Roßfelder Dorfmusikanten bei dem traditionellen Blasmusikfestival war die erste Teilnahme einer deutschen Musikkapelle. Die Musiker kehrten zurück mit der Gewissheit, neue Freunde kennengelernt zu haben.

Mit Privatautos starteten die Musiker zu ihrer Tour ins rund 850 Kilometer entfernte Piliscsaba, wo sie von der Delegation des Vereins „Deutsche Minderheiten Selbstverwaltung“ erwartet wurden. Nach einem gemeinsamen Abendessen in der deutschen Schule schloss man den Tag in fröhlicher Runde. Da Piliscsaba vor den Toren von Budapest liegt, war der Samstag mit einer ausgiebigen Stadtrundfahrt fast ausgefüllt. Das Highlight der Reise folgte jedoch am Abend: der Auftritt beim

Blasmusikfest. Als dritte und letzte Kapelle des Festivals ernteten die Roßfelder Musiker unter ihrem Dirigenten Matthias Hubner sehr viel Beifall mit ihrem Programm.

Auch' am Sonntagvormittag hatte die Kapelle vor der Heimreise zwei Termine zu absolvieren. Nach der musikalischen Umrahmung des Gottesdienstes folgte vor der Kirche ein Standkonzert.